令和4年度 学校だより 第4号



油断

7月20日 日置市立東市来中学校

■ 安全で楽しく充実した夏休みを!

本日の終業式をもって1学期が終了しました。短い 梅雨が明けたとたん猛暑続きで、コロナと熱中症の不 安の中での毎日でした。ところで、「1学期を最高の姿 でしめくくる」という目標は達成できたでしょうか。 1年生はすっかり中学校生活に慣れ、落ち着いて学習 や部活動に頑張りました。2年生は中堅学年としての 自覚をもって諸活動に取り組みました。3年生は念願 だった修学旅行を無事終え,心機一転,進路選択に向 けて努力し始めました。明日から 42 日間の夏休みが 始まります。247 人の 247 通りの夏休みの過ごし方 があるわけですが、何はさておき、安全な毎日を過ご **してほしいということに尽きます**。以下の点について 十分気を付けて行動してください。また、御家庭でも 御指導よろしくお願いいたします。

- 1 生活リズムを崩さず規則正しく過ごす。
- 2 コロナ感染症感染防止対策を継続する。
- 3 熱中症予防に努める。
- 4 事故等の防止に努める。
 - (1) 交通事故
 - (2) 水難事故 (川や海)
 - (3) 部活動等のスポーツ活動中の事故
 - (4) 体験活動中の事故
 - (5) 自然災害による事故(大雨、雷、台風等)
 - (6) 不審者への対応
 - (7) SNSトラブル

過去の事例を見ると、その原因のほとんどが「これ くらい大丈夫だろう」という「油断」です。命を失っ てからでは遅いのです。日頃からの正しい判断・行動 を通じて、かけがえのない命を失うことのないよう、 楽しく充実した夏休みを過ごしてください。

凛とした学びの姿

☆7月1日(金) 合唱祭

全ての学級が 最高のパフォー マンスを披露し、 会場は感動に包 まれました!

最優秀賞:3年2組

優秀賞: 1年1組, 2年2組

指揮者賞: (3-2)(3-3)伴奏者賞:



☆7月5日(火)~7日(金)3年生修学旅行

3年生には2回の延期で悲しい思いをさせました が、保護者及び関係機関の皆様のご協力により実施で きました。心から感謝申し上げます。グリーンランド

やボウリング大会など思い切



第1回家庭教育学級(6月24日)

妙円寺地区公民館支援員の小篠元生(おざさもと お) 先生を講師にお迎えして、子育て講座を開催しま した。小篠先生は中学校の校長先生をご退職後, 社会 教育に携わっていらっしゃいます。長年の豊富なご経 験をもとに、子育てで心がけたいことなどをご指導く ださいました。また、ギターの弾き語りも披露してく ださるなど、楽しい一時を過ごしました。



《今後の家庭教育学級計画》

7/23 読書活動推進大会ワークショップ

8/19 創作活動 10/19 食育 11/19 高校視察

8月 の主な行事予定

1日(月) 第1回出校日, 2年生修学旅行説明会

12日(金) 学校閉庁日(~16日)

19日(金) 第2回出校日, 救命救急研修会(AED)

21日(日) PTA親子ふれあい奉仕作業(2年生)

(予備日:27日)

の主な行事予定

1日(木) 第2学期始業式

2日(金) 体育大会全体練習開始。第3回PTA理事会

11日(日) 第76回体育大会(雨天順延)

13日(月) 教育相談(~20日)

14日(水) 3年生実力テスト(~15日)

22日(木) 3年生礼法指導

27日(火) 2年牛修学旅行(~29日)